

Qué ventajas te ofrece la Nueva Plataforma para Clientes de Insights

Este año, Insights va a implementar la Nueva Plataforma para Clientes. Por eso, queremos que tengas toda la información para que puedas utilizar este nuevo sistema con total comodidad en cuanto esté disponible.

- Con esta nueva plataforma, la gestión de tus talleres será mucho más sencilla y rápida, y obtendrás mejores resultados
- Podrás automatizar algunas tareas, como el envío de invitaciones y recordatorios relacionados con los perfiles. Incluso, podrás generar ruedas de equipo detalladas con unos solos clics
- También podrás acceder a informes de estado en tiempo real con los que consultar el progreso de los talleres. Esto te dejará más tiempo para dedicarle a otros temas importantes
- Además, mejorará la planificación a largo plazo y la posibilidad de consultar rápidamente los datos de tus equipos y organizaciones

¿Sabías que...?

El evaluador de última generación que ha creado Insights es capaz de generar descripciones únicas y precisas de la personalidad de cualquier persona del mundo

La actualización del evaluador genera perfiles más precisos

La Nueva Plataforma para Clientes de Insights no sólo simplifica el proceso para crear perfiles. Además, incluye un evaluador de última generación con mejoras que crean perfiles más precisos con los que es más fácil identificarse.

Ahora el lenguaje de las energías cromáticas es más rico que nunca. Fomenta las conexiones y las colaboraciones en el equipo y, por medio de un mayor autoconocimiento, se logra una auténtica transformación de todos los participantes.

« Es más fácil crear perfiles,
crear equipos y ver perfiles
anteriores. En definitiva,
una maravilla. »

Fechas de implementación

En algunas regiones, la puesta en marcha va más rápido de lo que pensábamos, mientras que en otras, el proceso es un poco más lento. Por esta razón, no estaremos publicando las fechas sobre la implementación. Eso sí, ten la tranquilidad de que te avisaremos con la mayor anticipación posible cuando se acerque el momento de la transición al nuevo sistema.

Estamos colaborando estrechamente con todos nuestros clientes para que el traspaso a la nueva plataforma sea una experiencia positiva que brinde más herramientas a su alcance.

Así que, aunque esto implique más tiempo, merece la pena, porque, cuando llegue el momento de que realices la transición a la nueva plataforma, encontrarás toda la asistencia que necesites.

La antigua plataforma me gusta. ¿Tengo que utilizar la nueva?

Te entendemos perfectamente. A nosotros también nos gustaba mucho la plataforma anterior. Pero la nueva te facilitará mucho más tu trabajo. Y es algo que notarás cuando tengas que gestionar muchos temas a la vez.

Ya no tendrás que perder tiempo en pequeñas tareas, como el envío de invitaciones o de recordatorios relacionados con el perfil. Ahora la nueva plataforma lo hará por ti. ¿No sabes quién ha realizado su evaluador? Accede a un informe en el que podrás consultar todos los estados.

El índice de satisfacción de la nueva plataforma es ya del 85%, una cifra que sigue subiendo a medida que más usuarios van utilizándola, lo que demuestra que está siendo un éxito total.

Cuando lleves un mes utilizándola, te preguntarán cómo pudiste vivir sin ella.

Privacidad y protección de datos

Tus datos son muy importantes para nosotros. Somos una empresa certificada con la norma ISO 27001.

Durante la implementación de la nueva plataforma, Insights colaborará con los equipos de privacidad y protección de datos siempre que se necesite.

Si quieres informarte sobre cómo gestiona Insights la privacidad y la protección de datos, puedes descargarte esta hoja informativa o ponerte en contacto con tu Account Manager para que te brinde toda la información que buscas.



Próximos pasos

Nuestro equipo responsable de productos está colaborando estrechamente con todos nuestros clientes (grandes y pequeños) para que la transición al nuevo sistema sea totalmente cómoda y sin contratiempos.

Un mes antes de que realicemos tu transición, recibirás un correo electrónico en el que te invitaremos a una demostración. También te indicaremos los pasos que tienes que seguir.

« Es intuitiva y hace gran parte del trabajo por mí. »

Un futuro lleno de color

En Insights queremos crear un mundo en el que las personas realmente se comprendan a sí mismas y a los demás, y se sientan motivadas para marcar una diferencia positiva en todo lo que hagan. Para eso, ayudamos a nuestros partners y a nuestros profesionales acreditados en todo lo que podemos. Y la Nueva Plataforma para Clientes de Insights es la materialización de nuestro compromiso contigo.

Juntos estamos trabajando para traer mejoras al mundo a través del autoconocimiento.

Pregunta	Respuesta
¿Todos los profesionales acreditados van a realizar la transición a la Nueva Plataforma para Clientes de Insights?	Todos los profesionales acreditados empezarán a gestionar sus programas desde la Nueva Plataforma para Clientes en algún momento a lo largo del 2025.
¿Cuándo será la transición?	Para principios del 2026, todos los profesionales acreditados ya habrán empezado a utilizar la Nueva Plataforma para Clientes de Insights y la usarán para gestionar sus programas.
¿Tengo que utilizar la Nueva Plataforma para Clientes de Insights?	<p>Sí, porque te ofrece numerosas ventajas. Para empezar, te facilita mucho más tu trabajo. Y es algo que notarás cuando tengas que gestionar muchos temas a la vez.</p> <p>Ya no tendrás que perder tiempo en pequeñas tareas, como el envío de invitaciones o de recordatorios relacionados con el perfil. Ahora, la nueva plataforma lo hará por ti. ¿No sabes quién ha realizado su evaluador? Accede a un informe en el que podrás consultar todos los estados.</p> <p>Cuando lledes un mes utilizándola, te preguntarán cómo pudiste vivir sin ella.</p>

Pregunta

Respuesta

¿Cuánto costará usarla?

La Nueva Plataforma para Clientes de Insights trae consigo una serie de ventajas insuperables.

Excepto por el tiempo que necesitarás para hacerte con las funciones mejoradas (calculamos que una o dos horas), esta actualización está incluida en tu licencia actual.

¿Cómo me enteraré de que ha llegado el momento de cambiar a la nueva plataforma?

Nuestro equipo responsable de productos está colaborando estrechamente con todos nuestros clientes para que la transición al nuevo sistema sea muy sencilla.

Un mes antes de que realicemos tu transición:

- Recibirás un correo electrónico en el que te invitaremos a una demostración
- Trabajaremos contigo para darle a tu organización todo el apoyo que necesita y que la transición vaya perfectamente

¿Daréis formación?

Por supuesto.

Ya tenemos videotutoriales, guías informativas y seminarios web que te enseñan cómo funciona la nueva plataforma para que te familiarices con ella.

Además, estamos a tu entera disposición para ayudarte en todo lo que necesites hasta que llegue el momento de empezar a usar esta nueva plataforma con todas las mejoras que ofrece.

¿Puedo contactar con alguien para que me ayude?

¡Por supuesto! Puedes ponerte en contacto con tu Account Manager de Insights, quien estará encantado de darte toda la ayuda que necesites.